

Éxito de las XXII Jornadas Andaluzas de Administradores de Fincas de Cádiz

El Palacio de Congresos de Cádiz acogió los días 18 y 19 de octubre las XXII Jornadas Andaluzas de Administradores de Fincas “Formación, garantía y seriedad: retos del administrador de fincas colegiado”, organizadas por el Colegio de Administradores de Fincas de Cádiz y promovidas por el Consejo Andaluz de Colegios de Administradores de Fincas. Con el objetivo de ampliar su formación y compartir experiencias, más de un centenar de profesionales se dieron cita en el evento.



[+ info](#)

XV Aniversario Revista El Administrador

Se han cumplido quince años de la fundación de la revista El Administrador, el medio donde se reproducen las inquietudes y logros de todos los profesionales del sector. Un instrumento de consulta a través del cuál el Consejo Andaluz de Colegios de Administradores de Fincas unifica criterios y fomenta la cohesión,



y que surge por la necesidad de los administradores de fincas de hacer escuchar su voz y llegar a todos los colectivos.

[+ info](#)

Respaldo social a la Colegiación Obligatoria de los Administradores de Fincas

Tras los datos obtenidos por el “Estudio de Opinión sobre la función de los Administradores de Fincas Colegiados” realizados por SIGMADOS, desde el Colegio de Administradores de Fincas de Cádiz reforzamos nuestro apoyo en un momento de incertidumbre ante la posible implantación del Anteproyecto de Ley de Servicios y Colegios Profesionales. Para reforzar esta posición, exponemos que los resultados obtenidos tras este estudio a los ciudadanos españoles respaldan que los Administradores de Fincas deban estar colegiados (exactamente un 79’8% de los españoles acuerda a favor de la colegiación).

[+ info](#)